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REQUER DA PREFEITURAMUNICIPAL,
ATRAVÉS DA SECRETARIA DE

INFRAESTRUTURA RECAPEAMENTD
EIOU “TAPA BURACO" ASFÁLTICO NA '

RUA TUFINAMBÁ. POR TODA SUA ]

TOTALIDADE NO BAIRRO IPIRANGA.

REQl ERIMENTO

N“ (1071_ªi

SENHOR PRESIDENTE

'CDNSIDERANDO a alnbwção de Vlscahzacão do exercímc da
vereança,

CONSIDERANDO as informações que chegaram neste gabinete
através dos munímpes, nas Informando as pessimas conmções dn
asfaIIO»

, CONSIDERANDO que o asfalto eStá se Soltando, logandº detritos nas
casas, carros e nos transeunles que desta wa fazem uso

VREQUEREMDS, na forma reglmental, que sem oilclada a Prefewlura
Mumcupal através Secretana de lnvraesuumra para que tome as
provldénmas necessánas Após Seja dado retorno a ssla Casa de Leis

Sªla dªs Sessões. 23 de setembro de 2021

LINCOL FERNANDES
V Veador
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